

La UE estudia financiar el nuevo trazado del trasvase

Bruselas analiza el cambio del proyecto del Júcar-Vinalopó y las ayudas solicitadas para las desaladoras de Torrevieja y Alicante II

F. J. B.

La Comisión Europea confirmó ayer de manera oficial que ha recibido el nuevo proyecto del trasvase Júcar-Vinalopó con la toma en Cullera y estudia si amplía en 40 millones de euros su financiación, tal como solicitó en julio el Ministerio de Medio Ambiente. La modificación del Júcar-Vinalopó, la segunda desaladora de Alicante y la de Torrevieja son los tres proyectos que se están estudiando en Bruselas y que de aprobarse recibirán subvenciones por valor de 144 millones de euros, según anunció ayer la comisaria europea de Política Regional, Danuta Hübner, en una carta enviada al eurodiputado español José García-Margallo (PP). La CE tiene previsto responder a la petición de ayudas del Gobierno antes de que finalice el año.



Francesc Signes

Por otro lado, el secretario de Medio Ambiente y Agua del PSPV, Francesc Signes, acusó ayer al presidente de la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó, Andrés Martínez, de presentar el recurso judicial contra la adjudicación de las obras para el trazado Cullera-Villena con el objetivo de medrar en política y, en concreto, seguir el guión marcado por el Partido Popular.

Para el responsable socialista «resulta incomprensible que la Junta quiera impedir que los agricultores del Vinalopó dispongan del agua que necesitan». En ese sentido, Signes señaló que ese recurso «al igual que el que ya hay planteado contra la licitación de las obras solo se comprende desde la perspectiva de los intereses políticos del presidente de la Junta, que quiere hacer méritos ante el PP» y resaltó que el trasvase Júcar-Vinalopó «es imparable».

Francesc Signes hizo hincapié en que con el trasvase «a partir de 2009 los agricultores alicantinos ya no padecerán por el agua» y resaltó que «sólo el nuevo trazado es capaz de aportar el agua necesaria a la agricultura alicantina». Además, indicó que el abastecimiento a las poblaciones «estará garantizado a través de vías más seguras que un trasvase, como es la desalación en la costa y los acuíferos del interior, que quedarán descolgados del regadío» y afirmó que los trasvases planteados por el PP «han quedado demostrados como inseguros con la sequía actual».

La confirmación de que la UE analiza la modificación del Júcar-Vinalopó se produce justo cuando la Junta Central de Usuarios prepara un viaje a Bruselas para incidir en que los agricultores rechazan esta opción por entender que el agua de Cullera no es de calidad, algo que rechaza Medio Ambiente. Hasta ahora, la empresa estatal Aguas del Júcar sólo ha logrado como «socios» del futuro trasvase a los

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

Anterior **Volver** **Siguiente**



ayuntamientos de Elche, Aspe y Villena, que utilizarán el agua para baldear calles y el riego de jardines.